



# Visite du mémorial et de la maison de la résistance de Chasseneuil

publié le 03/12/2022

## Objectif « résistance » pour les collégiens de Chasseneuil

Vendredi 2 décembre 2022, 47 élèves de 2 classes de 3ème du collège Louis Pasteur de Chasseneuil-sur-Bonnieure, à l'initiative de leur professeur d'histoire-géographie-EMC, M. Grégoire BERCHE, accompagné de Mme GILARD, professeur d'espagnol et de Monsieur PASQUIER, professeur d'allemand, ont pris la direction du mémorial et de la maison de la résistance « René Michaud » de Chasseneuil pour approfondir leurs connaissances sur cette période de l'histoire de France récente.

Pour commenter et animer ces visites, M. BERCHE avait fait appel à M. Jean-François ARRIVE-BEYLOT, ancien secrétaire de l'amicale de Bir' Hacheim, petit-fils de résistant et passionné de cette période.

Maquis de Bir' Hacheim, armée secrète N°18, chef You, chef luc, Blanqui, commandant « hypoténuse », 22 mars 1944, 21 octobre 1951, autant de noms et de dates qui étaient au programme des collégiens.

Une belle initiative pédagogique offrant un prolongement du cours d'histoire mais une initiative également citoyenne, avec une participation active au devoir de mémoire, venant prouver qu'histoire et mémoire sont complémentaires, l'histoire venant éclairer la mémoire. Merci à la municipalité de Chasseneuil pour son soutien.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.